
 

 

  

 

「第三者評価に参加して～事業者からのコメント～」 

三 郎 丸 保 育 園 

 

この度、第三者評価事業再評価に参加させていただきました。前回の第三者評

価事業で課題となった点については、当時、委員の皆様の助言等に基づき、すぐ

に改善に取り組みました。 

前回の参加からかなりの期間が経ち、また保育所保育指針の改定もあり、毎年

見直しをしてきている内容で良いのかという思いがありました。 

課題とされた計画について、保育所保育指針を読みながら、繰り返し職員間で

話し合いを持ちました。その中で多くの意見が出て、行事への取り組み方や環境

構成等について見直すこともできました。 

また、各種様式についても再度見直した方がよいことに気づきました。今後、

取り組みたいと思います。 

再評価へ参加したことで、職員の意識が高まり、当園独自の保育についても意

欲が沸いてきました。まだまだ改善できる点があると思います。これからも研鑽

を重ね、保育の質の向上に取り組んでいきたいと思います。 

 


